
宮代町ゼロカーボン推進協議会 部会活動の検討 

論点整理シート（案） 
 

▼ 検討の視点 

● 事業所（企業）として 

・改善したいこと・困りごと 

・挑戦してみたいこと 

 

 

 

 

● その理由は？ 

 

 

 

 

● 成功（達成）したら得られるもの？ 宮代町はどんなまちになる？ 

 

 

 

 

● そのために必要なものは？ 

・人 

・モノ・カネ 

・情報 

・その他 

 

 

 

 

● 協議会の連携に期待できること？ 協議会だからできること？ 

 

 

 

  

当日資料２ 



【参考】事業者ヒアリング結果（9/2～9/18 に実施）まとめ 

 

今後実施してみたい取組や課題について 

 

▼ 設備面に関すること 

・建物（自社ビル）の窓ガラスの断熱化を進めたい。 

→ 冷暖房の効率化のため、外の熱が影響しにくい環境づくりをしたい。 

・当社店舗に電気自動車で買い物に来るお客様向けに充電スタンドを置きたい（できれば

急速充電式）。 

・当社所有施設の照明の LED 化をしたいが、設備改修の優先度の関係で難しい。 

 

▼ 廃棄物に関すること 

・業務で有機性の廃棄物が多く出るため、再利用（有効活用）したい。 

 

▼ 環境保全に関すること 

・地域の緑化やごみ拾い等、環境保全のためにできることがあれば参加したい。 

・顧客に提供する商品について、気候変動に対応した品種を増やしていきたい。 

 

 


